

Empezaremos a decir verdades sobre ella, amaga Romero a Sheinbaum

NÉSTOR JIMÉNEZ

Con el argumento de que el PAN no es escuchado por las autoridades federales ni por el partido mayoritario, tanto en el Congreso de la Unión como en foros, integrantes de la dirigencia panista, legisladores y militantes, encabezados por su dirigente nacional, Jorge Romero Hernández, cerraron durante 25 minutos avenida Insurgentes y realizaron una manifestación a un costado de la sede del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), en “defensa” de este organismo.

Expuso que el partido recurrirá a la “resistencia civil” y no descartó otros bloqueos, como el cierre de accesos a la Cámara de Diputados y al Senado.

Por la mañana, decenas de simpatizantes que arribaron en varios autobuses se distribuyeron a lo largo de todos los carriles con dirección al sur de la Ciudad de México; sólo permitieron el paso del Metrobús por su carril confinado.

Al paso de una patrulla, un grupo de hombres que se encargaba de cerrar el paso vehicular se apresuró a marcarle el alto, momento en el que uno de los asistentes les indicó: “ellos sí pasan”. El resto de los automovilistas tuvieron que esperar en una larga fila durante casi media hora para poder avanzar.

Romero aseveró que la protesta es parte de un “mensaje a la 4T, al abuso de sus mayorías, y también se lo decimos a la presidenta Claudia Sheinbaum, quien otra vez me mencionó hoy; vamos bien: no escuchan al PAN en las cámaras (del Congreso) ni en los foros públicos; nos van a escuchar en las calles. Viene una nueva era del PAN, y habremos de ser resistencia civil”.

Mientras Romero Hernández y distintos liderazgos de esta fuerza política emitieron mensajes desde la entrada de la sede del INAI, sobre Insurgentes se colocaron panistas con pancartas con la frase: “Por esto y mucho más, el INAI es de todos” y “Yo defiendo al INAI”. Ahí permaneció Santiago Taboada, ex candidato a la jefatura de Gobierno.

Entrevistado durante la protesta, el dirigente panista se refirió a la reciente mención de la Presidenta, quien lo definió otra vez como “el jefe del cártel inmobiliario”. Dijo que “ojalá la Presidenta entienda que va a llegar a un punto en el que deje de decir mentiras sobre mí, o vamos a tener que empezar a decir verdades sobre ella. Como ella quiera”.

Y sobre la intención de Xóchitl Gálvez, ex candidata presidencial de la alianza de PAN, PRI y PRD, de hacer su propio partido, dijo que Acción Nacional y la hidalguense “siempre serán aliados naturales” pero la invitará a sumarse a hacer un mismo bloque, ya que “no hace falta una nueva alternativa”.

